



ACTUALITÉS · le vendredi 18 mai 2018

Lancement de la French Fab Sud à Marseille



Provence-
Alpes-Côte
d'Azur

Bruno Grandjean, président de l'AIF, était présent et intervenait, en tant que membre fondateur de la French Fab, pour soutenir le lancement de la French Fab Sud à Marseille.

Le président de la Région Provence-Alpes-Côte d'Azur, Renaud Muselier, entouré de ses partenaires, a annoncé le 18 mai dernier, le lancement de la French Fab Sud, déclinaison régionale de la French Fab nationale, démarche mise en œuvre par le gouvernement pour fédérer l'écosystème industriel français. En Paca, il s'agit de rassembler sous une même bannière toute l'industrie régionale afin de la rendre plus visible et de valoriser ses filières. Bruno Grandjean, président de l'AIF, était présent et intervenait, en tant que membre fondateur de la French Fab, pour soutenir cette initiative.





Lancement de la French Fab Sud à Marseille en présence de Bruno Grandjean, président Alliance Industrie du Futur